
Bonjour à tous !

Par Lesliee, le 19/04/2017 à 09:25

Salut à tous :)

Je suis étudiante en droit à Lille, en première année, et j'ai 18 ans. Honnêtement, je suis allée 
en droit parce que je ne savais pas quoi faire d'autre... pas par vocation, mais ça me plait 
plutôt bien finalement. En tout cas, j'ai passé le premier semestre sans rattrapage, c'est déjà 
ça^^ On verra pour la suite... je ne sais pas du tout où tout ça me mènera !
Du coup, si je viens ici, c'est aussi pour avoir des conseils et des témoignages de personnes 
ayant fait ces études :)

À bientôt !

Par LouisDD, le 19/04/2017 à 10:21

Salut

Bienvenue dans la communauté ! 
Bravo à vous pour votre premier semestre, s'agit maintenant de gérer le deuxième ! Je 
suppose que vous êtes en révisions de toute façon ! 

N'hésitez pas à poser vos questions et à demander de l'aide, dans le respect de la charte du 
forum et des membres ! 

A plus !

Par Isidore Beautrelet, le 19/04/2017 à 10:32

Bonjour et Bienvenue

[citation] Honnêtement, je suis allée en droit parce que je ne savais pas quoi faire d'autre... 
pas par vocation [/citation]

Malheureusement c'est le cas de beaucoup d'étudiants.
Mais c'est une très bonne chose que vous ayez trouvé un intérêt.



Par Lesliee, le 20/04/2017 à 16:55

Merci ! Oui, je suis effectivement en pleines révisions ^^''
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